Die Römer

Römer leben in der italienschen Stadt Das war auch schon vor 2500 Jahren so.

Die Römer eroberten früher viele Länder und schufen so ein riesengroßes

Die der Römer war sehr groß. Etwa 450000 Soldaten kämpften für das römische Weltreich.

Das römische Heer hatte viele Legionen. Eine Legion bestand aus 5300

Ein römischer Soldat musste mit schwimmen lernen. Er lernte auch das Speerwerfen und das Steinschleudern.

waren meist Sklaven oder Gefangene. Nur wenige traten freiwillig zu einem Kampf an.

Die Gladiatorenkämpfe fanden in einem Sportstadion statt. Das Kolosseum war das größte .

Die Gladiatoren kämpften nicht nur gegeneinander, sonder auch gegen .

Wenn ein Kampf zu Ende war, entschied der O, ob der Verlierer am Leben bleiben durfte.

Gladiatoren, die einen oft freigelassen.

Reich

Amphitheater

Rom

wilde Tiere

Armee

Kaiser

Rüstung und Schwert

Kampf

Legionären

Gladiatoren

http://vs-material.wegerer.at

KONTROLLSEITE

